

9月4日 ㈱絹川商事×ヴィンセドール白山×野々市市SDGsプロジェクトに参加しました

ごあいさつ

令和4年9月6日

9月に入りました。

朝夕は暑さもやわらぎ、過ごしやすい時期を迎えました。市内では、稲刈りをする風景も見られ、2学期の始まりとともに元気に登校する子どもたちの姿が戻ってきました。新型コロナウイルスの新規感染者数は高止まりの状況ではありますが、3年ぶりに行動制限のない夏休みとなった今年は、旅行や帰省など楽しい思い出を作られた方も多いことと思います。

この夏、本市にとっても、大変うれしいニュースがありました。8月20日から札幌市で開催された全国中学校バスケットボール大会において、布水中学校男子バスケットボール部が見事、準優勝の栄誉に輝きました。県大会を順調に勝ち進み、北信越大会でも圧倒的な強さで優勝、そして全国大会の大舞台でもその勢いはとどまるところを知らず、目覚ましい活躍を遂げられました。8年ぶり3回目の全国制覇とはなりませんでしたが、市民の皆さんに大きな喜びと元気を与えてくださった布水中男子バスケットボール部の皆さんに、心から感謝とお祝いを申し上げます。

9月1日から本市下水道使用料を改定させていただきました。本市では、下水道管や下水処理場の維持管理費用など下水道事業に必要な経費に対し、使用料収入が不足しており、不足分の一部を税金で補っている状況が長く続いています。この度の改正は、必要な経費を使用者からの収入でまかなう「独立採算」に基づいた経営を行い、将来にわたり安定した下水道サービスを提供させていただくためのものです。

使用者の皆様にご負担をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をよろしくお 願いいたします。

今月号の「広報野々市」でも紹介させていただきましたが、間もなく、市営墓地公園「メモリアルパークののいち」が完成を迎えます。10月1日、2日には内見会を開催いたしますので、この機会にぜひとも多くの皆さんに、ご覧いただきたいと思っております。